
Tupungato: más de 50 jóvenes
fueron parte del encuentro de
juventudes “Mate y Debate”
10 junio, 2024

Organizado  desde  el  Área  de  Juventudes  del  municipio  de
Tupungato, se realizó la primera edición de “Mate y Debate”
una jornada destinada a la participación y el debate de los
jóvenes del departamento.

La jornada que contó con la presencia de la Vicegobernadora
provincial Hebe Casado, el Subsecretario provincial de Cultura
Diego  Gareca  y  el  Intendente  Gustavo  Aguilera,  tuvo  por
objetivo  que  las  juventudes  de  Tupungato  encontraran  un
espacio donde debatir y ser escuchados en relación a distintos
temas que hacen a la vida pública.

Durante la jornada, se abordaron diversas rondas temáticas,
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con  ejes  como:  educación  y  formación  personal,  empleo  y
emprendimiento, deporte, salud y bienestar, cultura, turismo y
recreación,  medio  ambiente  y  sustentabilidad,  género  y
diversidad, y otras que surgieron durante el debate.

El Intendente Gustavo Aguilera también acompañó la jornada,
compartió  charlas  y  mates  con  las  juventudes  que  le
manifestaron lo importante que es ser escuchados y tenidos en
cuenta. En ese sentido expresó “Los invito a que se acerquen a
cada actividad que convocamos y también quiero decir gracias,
porque están participando y nos llenan mucho de energía para
seguir trabajando en este gobierno, que es el gobierno de
ustedes” fue el mensaje del Intendente para la juventud. 

La actividad además fue declarada de Interés Departamental por
el Honorable Concejo Deliberante de Tupungato y en ese sentido
la Presidenta del H.C.D, Marcela Granizo expresó lo siguiente
sobre la importancia de los jóvenes “Ellos son una usina de
generar  ideas  y  proyectos,  tienen  la  energía,  tienen  la
información, son participativos, entonces me parece genial que
se  haya  dado  este  espacio,  tuvimos  la  visita  de  la
Vicegobernadora la cual destacó que se tendría que replicar en
todos los departamentos, que por lo menos en su gestión es la
primera vez que participa de un debate donde están los jóvenes
en primera voz”.


